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至福の合唱コンクールでした。 

今年度のスローガンである「繋唱」にふさわしく、みんなが心を繋ぎ、六中の伝統をより良い形で

過去から未来へと繋ぐことができた、そんな１日でした。 

学年みんなで心を合わせて歌い上げた学年合唱。限られた練習時間の中、努力を重ねた成果を感じる

ことができました。各学級の合唱。今年度から自由曲のみとなりました。だからこそ１曲に思いを込

め、大切に歌おうという気概を感じました。１２曲、どの合唱も聞く人の心に訴えかけるものでした。

コンクールですので賞のあるなしという結果は出ましたが、どの

学級も曲を通じて伝えたい思いやこれまでの練習を通して培わ

れた学級の団結力が現れた素晴らしい発表でした。 

 全日程を終了し、下校時間。校長室で電話を受けている時に 

外からこんな会話が聞こえてきました。「おめでとう。良かった

ね」。「ありがとう。○組の合唱も良かったよ」。賞を取った学

級の友だちに、残念ながら取ることができなかった生徒が声

をかけたようです。その会話がとっても温かく、お互いの頑張

りをリスペクトする様子が伝わってきて、私も心が温かくな

りました。 

  

【コンクールの結果】 

 優秀賞 優良賞 

１学年 ３組「生きている証」 １組「HEIWAの鐘」   

２学年 ４組「走る川」 １組「ほらね、」 

３学年 ３組「花をさがす少女」 １組「信じる」 

R5,10,18 希望ホール「３学年 大地讃頌」 

  

今年も学区３小学校の６年生が、３年生の

合唱を観賞に来てくれました。 

全校生徒と

教職員の

メッセージ 

生徒会の企画 

  

 希望ホールでの発表の後に学校に戻

り、午後から体育館で閉会行事を行いま

した。（裏面） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １０月１１日（水）、「六華の会」の皆様がお見えになりました。六華の会とは本校開校時に勤務なされ

た教職員の有志による会で、毎年１回会合を開いてきたそうです。コロナ禍も一段落した今年、４年ぶり

に開催したその席で、「久々に六中さ行ってみっでの～」という声が上がったということで、本校の学校

評議員をお勤めいただいている佐藤伸夫様（前北新橋二丁目自治会長）から、「行ってもいいがの？」と

お電話をいただいたのが９月でした。「ぜひお越し下さい」とお答えしたところ、１１日に９名の方がお

見えになりました。会の皆様を歓迎するかのように爽やかな青空が広がる秋晴れの日でした。３０分程校

舎の周りや遊歩道を散策した後、校内を案内させていただきました。その後校長室で歓談。私自身、若い

頃にお世話になった先生方も多く、昔話に花が咲きました。また、開校時のご苦労や思い出、校歌や校旗

を作成するときの様々なエピソード等、初めて聴く話も多く、本校の歴史の一端に触れることができまし

た。「おはようございます」、「こんにちは」。元気にあいさつをしてくれる６中生に「元気でいい子がただ

の」というお言葉もいただき、心に残る秋の１日となりました。 

 保護者や地域の皆様の中にもお世話になり、懐かしく思われる先生方がいらっしゃるかもしれません。

お越しいただいた方をご紹介します。 

 

 

 

閉会行事より 

合唱アドバイザーの佐藤桂子先生

より講評をいただきました。 

それぞれの学年の良さや中間発表

会以後の努力の足跡を称賛していた

だくと共に、今後への期待と更なる

成長へのポイントについてお話をい

ただきました。加えて、右のような

うれしいお話をうかがうことができ

ました。。 

 
 緊張の結果発表。だれ一人頭が下がることなく、しっかりと顔を上げて真剣なまなざしで教頭先生の

結果発表を聞く皆さんの姿に、「本気」で取り組んできたんだなとうれしくなりました。賞を取った学級

に自然と拍手が沸き、お互いの頑張りを認め合っている様子が合唱コンクールの成功を物語っていまし

た。生徒会執行部による企画も心に残りました。ナレーションと共にこれまでの練習の様子を映像で振

り返り、加えて当日の本番の様子も流れる工夫がありました。余韻に浸ることができる上質のフィナー

レとなりました。 

〈来場いただいた来賓・保護者の皆様の声より〉 

○どの学年も素晴らしかった。学年が進むに従って子どもたちの成長が感じられた。いっぱい練習したことが伝

わってきた。特に３年生は「さすが」という合唱でした。聞いていて涙が出てきました。 

○このような大きなステージで、堂々と歌える子どもたちがすごい。３年生は勿論のこと１，２年生の合唱も素晴

らしく、来年も、再来年も楽しみになりました。 

 

 

 

北川 征紀 様   冨澤  晃  様 

冨樫 勇一 様   後藤 憲二 様 

藤原 美子 様   石黒 和子 様 

土井 京子 様   小野 裕子 様 

佐藤 伸夫 様  （順不同）  

〇朝の爽やかな挨拶、入場の際に「先生お先にどうぞ」と 

 声をかけてくれる生徒に感動した。 

〇六中のアドバイザーを務めて１０年ほどになるが、合唱

も、聞く態度も、みんなで成功させようという雰囲気も、 

 今年が一番でした。六中生の、六中の温かさに触れるこ

とができた素敵な１日でした。 

昨日、４節の節集会が行われました。テーマは３節の「団結」から４節の「充実」へ。１１月２日

には延期になっている運動会も予定されていますが、日々の生活をこそ「充実」させていきましょう。 


